

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia en el concurso anunciado para la provisión de vacantes entre Oficiales de la Administración de Justicia de la Rama de Juzgados.

Visto el expediente de concurso anunciado por Orden de 30 de diciembre de 1964 para la provisión de vacantes entre Oficiales de la Administración de Justicia, en activo, Rama de Juzga-

dos, y conforme a lo prevenido en el artículo 12 de la Ley de 22 de diciembre de 1955 y 31 del Reglamento orgánico de 9 de noviembre de 1956.

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer:

1.º Nombrar para las vacantes de los Juzgados que a continuación se relacionan a los Oficiales de la Administración de Justicia, Rama de Juzgados, que se citan:

Nombre y apellidos	Juzgado destino actual	Juzgado para el que se le nombra
D. José Martínez de Federico Rodríguez.	Malaga número 2	Torrox.
D. Manuel Caro Piñero	Andújar	Málaga número 1.
D. Raimundo Gómez Arévalo	Rute	Cádiz número 2.

2.º Declarar desiertas, por falta de solicitantes, las vacantes anunciadas en los Juzgados de Instrucción de Balaguer, Manresa, Puentevedume, Sanlúcar de Barameda, Valls y Villanueva y Geltrú.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 18 de enero de 1965.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se nombra para la plaza de Vicesecretario de la Audiencia Provincial de Pontevedra a don Pastor Villar García.

Visto el expediente instruido para la provisión del concurso de traslado de las Vicesecretarías de las Audiencias Provinciales de Córdoba y Pontevedra y de conformidad con lo establecido en la Ley Orgánica del Secretariado, modificada por la de 17 de julio de 1958.

Esta Dirección General ha tenido a bien nombrar para desempeñar la Vicesecretaría de la Audiencia Provincial de Pontevedra a don Pastor Villar García, Vicesecretario de la Audiencia Provincial de Murcia y declarar desierta la Vicesecretaría de la Audiencia de Córdoba, que será cubierta con sujeción a las disposiciones en vigor.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 22 de enero de 1965.—El Director general, Vicente González.

Sr. Jefe de la Sección segunda de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de los Registros y del Notariado por la que se nombra, en virtud de oposiciones entre Notarios, a los señores que se expresan para servir las Notarías que se detallan.

1. Madrid (por jubilación forzosa de don Luis Casanueva Usera), a don Antonio Rodríguez Adrados, que era de Villanueva de Córdoba.

2. Madrid (por defunción de don Diego Soldevilla Guzmán), a don Félix Pastor Rídruejo, que era de una de las de Pamplona.

3. Barcelona (por traslación de don Manuel Baraibar Arraras), a don José Luis Mezquita del Cacho, que era de una de las de Inca.

4. Valencia (por jubilación forzosa de don Ambrosio Martí Sastre), a don Leopoldo Stampa Sánchez, que era de Irún.

5. La Coruña (por defunción de don Pedro Manuel Casado Guño), a don Fernando Alba Puente, que era de Verín.

6. Badalona (por defunción de don Antonio Bremón Llanos), a don Antonio Francés y de Mateo, que era de Alaró.

7. Castellón (por traslación de don Ricardo de Guillerna Cordero), a don Roberto Blanquer Uberos, que era de Castalla.

8. Palma de Mallorca (por jubilación forzosa de don José Vidal Busquets), a don Ignacio Zabala Cabello, que era de una de las de Alcira.

9. Santa Cruz de Tenerife (por traslación de don Santiago Pérez Izquierdo), a don José Manuel Gómez Pérez, en situación de excedencia voluntaria.

10. Castellón (por defunción de don Emiliano Toranzo Toranzo), a don Roberto Follia Camps, que era de una de las de Chantada.

11. San Sebastián (por defunción de don Francisco Lázaro Junquera), a don Francisco Javier Roig Morrás, que era de Fermoselle.

12. Huelva (por defunción de don Juan García-Valdecasas Santamaría), a don Enrique Fosar Benlloch, que era de Fonsagrada.

13. Soria (por traslación de don Pedro Sols García), a don Miguel Mestanza Fragero, que era de una de las de Morón de la Frontera.

14. Melilla (por excedencia voluntaria de don Luis Amorós Guillén), a don Fernando de la Cámara Rocha, que era de una de las de Tudela.

15. Sueca (por traslación de don Ildefonso Rubio Lopo), a don Gonzalo Díaz Granda, que era de Cherta.

16. Onteniente (por traslación de don Daniel Beunza Sáez), a don Antonio Beaus Codés, que era de La Escala.

17. Almendralejo (por traslación de don Mariano Nieto Lledó), a don Antonio Roldán Rodríguez, que era de Calasparra.

18. Pozoblanco (por traslación de don Luis Palomer Grand), a don José Manuel García Leis, que era de Escalona.

19. Totana (por traslación de don José Antonio García-Calderón y López), a don José Luis Micó Argiles, que era de Orba.

20. Baeza (por traslación de don Juan José Zúñiga Galindo), a don Joaquín de Prada González, que era de La Vellés.

21. Baena (por traslación de don José Luis Mezquita del Cacho), a don Pascual Gomís Vidal, que era de Osorno.

22. Caravaca (por traslación de don Francisco Alonso Cezezo), a don Emilio Garrido Cerdá, que era de Ollería.

23. Béjar (por traslación de don Santiago Blázquez Medavilla), a don Luis Ubéda Sánchez, que era de Villada.

24. Luarca (por traslación de don José Herrero González-Solar), a don José Manuel de Torres Puentes, que era de Orgiva.

25. Lalín (por traslación de don José Machado Carpenter), a don Raimundo Clar Garau, que era de Belvis de la Jara.

26. Martos (por traslación de don Isidro de las Cagigas Martínez), a don Antonio Pérez Sanz, que era de Allande.

27. Medina Sidonia (por traslación de don José Peñafiel Burgos), a don José María Segura Zurbarán, que era de La Guardia.

28. Santa Comba (por traslación de don Jesús Cano Hevia), a don Manuel Andrino Hernández, que era de Artesa de Segre.

29. Monforte de Lemos (por excedencia voluntaria de don Tomás Aguilera de la Cierva), a don José Luis Martínez Gil, que era de Villar del Arzobispo.

30. Iznájar (por traslación de don Santiago Barrueco Vicente), a don Félix Monedero Gil, que era de Granadella.

31. Moratalla (por traslación de don José Luis Pascual Esteban), a don Carlos Vázquez Balbontín, en situación de excedencia voluntaria.

Madrid, 20 de enero de 1965. — El Director general, José Alonso.

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 23 de diciembre de 1964 por la que se aprueba la relación de funcionarios del Cuerpo de Ayudantes de Montes al servicio de la Hacienda Pública.

Ilmo Sr.: A tenor de cuanto se dispone en el artículo primero del Decreto 864/1964, de 9 de abril, y de conformidad con las instrucciones contenidas en la Orden de 7 de octubre siguiente.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer la aprobación y publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de la relación de funcionarios—referida al 31 de diciembre de 1963—correspondientes al Cuerpo de Ayudantes de Montes al servicio de la Hacienda Pública.

Dentro del término de quince días, contados desde el siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», los funcionarios interesados podrán formular ante el Ministerio de Hacienda las reclamaciones que estimen pertinentes en relación a sus respectivos datos.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de diciembre de 1964.—P. D., Juan Sánchez-Cortés.

Ilmo. Sr. Director general de Impuestos Directos.